
 

 



 

 

 

Liebe Fußballerinnen und Fußballer,   

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

an dieser Stelle möchte ich dem Fußballverband Sachsen-Anhalt e.V. sowie seinen Partnern 

meinen Dank für die zukünftige Unterstützung des Behindertensports aussprechen. Mit 

seinem Engagement und seinen Projekten fördert der Verband die integrative Kraft des 

Sports im Allgemeinen –  und die des Fußballs als der schönsten Nebensache der Welt im 

Speziellen. Er macht sich für die Teilhabe aller Menschen stark. Im Zentrum stehen hierbei 

Zugehörigkeit und Gleichberechtigung – Werte, die durch den Sport getragen werden. 

Doch nicht nur das. Sport vermittelt Lebensfreude und fördert die Gesundheit; Bewegung 

und Taktik halten körperlich sowie geistig fit. Sport lebt vom Miteinander und von Emotionen, 

von Fairness und gegenseitiger Achtung. Sport ist gerade auch für das soziale Wohlbefinden 

für Menschen mit und für Menschen ohne Behinderung gleichermaßen essentiell. Denn 

Sport bereichert das eigene Leben, darüber hinaus ist das Vereinsleben eine Stütze der 

Gesellschaft. Deshalb hat das Land den Fußballverband aus der Projektförderung bereits in 

2016 finanziell unterstützt und wird dies voraussichtlich auch in 2017 tun. 

Sicherlich muss bei der weiteren Entwicklung des Behindertenfußballs in Sachsen-Anhalt 

das ein oder andere Hindernis aus dem Weg und vielleicht auch aus den Köpfen geräumt 

werden. Für diese Arbeit wünsche ich allen Akteuren viel Kraft und Freude und allen Aktiven 

ein faires Miteinander auf dem Spielfeld. 

In diesem Sinne: Sport frei! 

 

Herzlich 

Holger Stahlknecht 

Minister für Inneres und Sport  

 

 

 


